

EL FUTURO DEL PAÍS

Más de 200 jóvenes obtienen una beca de acceso a educación superior por parte del Tecnológico de Monterrey



Guadalupe Rincón



Jennifer Guerrero



Mujeres sobresalientes. Mariana Urtis e Iddarid León



Fecha 26.09.2014	Sección RSVP	Página 132-134
----------------------------	------------------------	--------------------------

Por **Christian Torres**
Fotos **Gilberto Covarrubias**

Ya que la educación en México se encuentra en un estado grave, el Tecnológico de Monterrey, está en busca de alumnos sobresalientes con poco acceso a una educación superior de buena calidad, y lanza por segunda ocasión *Líderes del Mañana*, programa que ofrece alrededor de 200 becas a jóvenes con un promedio mínimo de 9.0 para ingresar a cualquiera de sus campus ubicados por toda la República Mexicana, con una beca del cien por ciento.

En esta ocasión se reunieron los 250 alumnos que obtuvieron la beca en esta edición y altos directivos de la institución como Salvador Alba, rector del sistema Tecnológico de Monterrey, quien explicó la importancia de continuar los estudios y la razón por la que habían sido elegidos como líderes del futuro.



Anaid López y Nahomi Guerrero



Jaime Kalb, Doris González y Bárbara Garza Lagüera

Fecha 26.09.2014	Sección RSVP	Página 132-134
----------------------------	------------------------	--------------------------



Gran liderazgo. Salvador Alba y José Antonio Fernández



Clemente Serna

Continúa en siguiente hoja

Fecha 26.09.2014	Sección RSVP	Página 132-134
----------------------------	------------------------	--------------------------



LA PRIMERA
GENERACIÓN
BENEFICIADA
POR LA
INICIATIVA DEL
TEC YA SE
ENCUENTRA
ACTUALMENTE
ESTUDIANDO

David Noe Ramirez, Marcela Orvañanos y Carlos Cruz



Alfonso Pompa Padilla, Yamile de la Garza, Bertha Michel y Pedro Luis Grasa